

EKSPOS

Tingkatkan Silaturahmi Dengan Masyarakat, Kapolsek Taliwang Hadiri Rapat Persiapan BBGRM

Syafruddin Adi - SUMBAWABARAT.EKSPOS.CO.ID

May 31, 2023 - 18:16



Sumbawa Barat NTB - Kepolisian Sektor (Polsek) Taliwang mengikuti rapat persiapan Bulan Bakti Gotong Royong Masyarakat (BBGRM) se- Kecamatan Taliwang bersama berbagai pihak.

Kegiatan itu dilakukan pada Rabu, 31 Mei 2023 sekitar pukul 09.00 wita yang bertempat di aula kantor Camat Taliwang, Kabupaten Sumbawa Barat (KSB).

Kapolres Sumbawa Barat AKBP Yasmara Harahap S. Ik melalui Kasi humas IPDA Eddy Soebandi S. Sos mengatakan, anggota Polsek Taliwang menghadiri kegiatan rapat persiapan BBGRM untuk menentukan lokasi gotong royong bersama warga untuk meningkatkan silaturahmi dengan warga.

Hadir dalam kegiatan tersebut, Camat Taliwang Aku Nurahmadin, S. Pd, Kapolsek Taliwang AKP Mulyadi, S.sos yang diwakili Kanit Binmas Aipda Abdur Kadir, Danramil Kapten Inf Bamabang yang diwakili Bhabinsa, Lurah se-Kecamatan Taliwang dan Kades Se Kecamatan Taliwang.

Camat Taliwang mengucapkan terima kasih kepada para pihak yang sudah hadir, dalam rapat bulan bakti gotong royong masyarakat sebagai bentuk silaturahmi bersama bapak/ibu untuk membangun Kecamatan Taliwang lebih baik. Selanjutnya kegiatan bulan bakti gotong royong yang akan dilaksanakan selama 1 bulan dimulai dari tanggal 5 Juni - 5 Juli 2023.

Lanjut Camat, program nasional pembukaan akan dibuka di desa Rempe dengan berbagai lomba. "Saya akan menilai ke Kelurahan dan Desa dengan melibatkan TNI-POLRI untuk membantu mendampingi dan menilai secara sederhana. Untuk yang juara saya akan membawa mewakili Kecamatan di tingkat Kabupaten," jelasnya.

Ia juga menjelaskan, inovasi Kelurahan dan desa akan saya dukung penuh dan mensupport semua partisipasinya untuk perlombaan. Dirinya akan mengambil juara 1, 2 dan 3. Dia memberikan semangat kepada Lurah dan Kepala Desa untuk selalu berpartisipasi dalam setiap program program yang telah dibuat.

Hasil dari kesepakatan, direncanakan pelaksanaan Bulan Bakti Gotong Royong masyarakat tingkat Kecamatan Taliwang akan dilaksanakan dari tanggal 5 Juni sampai 5 Juli 2023. "Alhamdulillah, kegiatan rapat Bulan Bakti Gotong Royong masyarakat Kecamatan Taliwang berakhir sekitar pukul 11.00 wita berjalan aman dan lancar," tutupnya. (Adb)